
 

鹿島市教育委員会会議録（６月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和４年６月１日（水） ９時００分 

 （２）閉会   令和４年６月１日（水）１０時３２分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   岡田和人委員 

木原八重子委員  山口知子委員 

        

    

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・橋村生涯学習課課長補佐 

・加藤指導主事          ・澤野指導主事           

・三原教育総務課課長補佐     ・寺山給食センター所長 

・岡 都市建設課係長       ・緒方 都市建設担当 

・中島教育総務課課長補佐     ・永池エイブル館長     

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容 

  

【議案第１５号】 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会設置要綱（平成２７年教委訓令甲第７号）

第５条及び第６条の規定により、鹿島市通学路安全推進連絡協議会委員を委

嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

 （提案理由） 

 鹿島市通学路安全推進連絡協議会委員の任期満了に伴い、この案を提出す

る。 

  

（質問事項等） 

 木原委員：通学路で問題点があった場合は、この協議会で解決していくこ

とになりますか。 

 事務局：各担当部局が集まって話し合い、危険な箇所を改善していきます。 

 木原委員：明倫小学校付近の交差点に防犯ボランティアの方など誰もいな

いことがあったので確認をお願いします。 

 教育長：校長に確認をします。 

 岡田委員：協議会のメンバーで実地確認を行っていますか。 



 

事務局：学校から上げられた箇所を、メンバー全員で実地点検を行います。 

 山口委員：実際、改善された箇所を教えてください。 

 事務局：大村方交差点にガードレールを設置するなど、詳しくは鹿島市のホ

ームページを確認していただければと思います。  

池田委員：新町の新宮神社付近Ｔ字路で、反対車線を自転車で通学している

のが危険なので対策をお願いしたい。 

 事務局：通学路としている中学校に交通安全についての注意喚起を行います。 

  

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第１６号】 

鹿島市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市教育支援委員会規則（昭和５０年教委規則第４号）第３条の規定に 

より、鹿島市教育支援委員会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市教育支援委員会委員の任期満了に伴い、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

  なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第１７号】 

鹿島市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

  鹿島市いじめ問題対策委員会設置条例（平成２８年条例第１２号）第３条

の規定により、鹿島市いじめ問題対策委員会委員を委嘱したいので、委員会

の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市いじめ問題対策委員会委員の任期満了に伴い、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

  なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

【議案第１８号】 

鹿島市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 



 

 

（内容） 

鹿島市立学校給食センターの管理運営に関する規則（昭和４６年教委規則

第５号）第４条第２項の規定により、鹿島市立学校給食センター運営委員会

委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市立学校給食センター運営委員会委員の任期満了に伴い、この案を提

出する。 

 

（質問事項等） 

 木原委員：給食費の無料化について、委員会の中で話が出ていますか。 

 事務局：この委員会の中では議論されていません。 

 木原委員：給食費はいくらですか。 

 事務局：小学校が 4,300 円、中学校が 5,000円になります。 

 山口委員：給食費の未納はどうなっていますか。 

 事務局：納付率は 99.7％で、未納は最近減ってきています。 

 木原委員：給食会計全体としての規模はどれくらいですか。 

 事務局：全体で約１億３千万円、一日の食材費は６５万円程度になります。 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第１９号】 

鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定委員会委員の委嘱に

ついて 

 

（内容） 

鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定委員会設置要綱（２

５年鹿市教委訓令甲第２号）第５条第１項の規定により、鹿島市立学校給食

センター調理等業務委託事業者選定委員会委員を任命又は委嘱したいので、

委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市立学校における学校給食の調理等業務の委託事業者を厳正かつ公正

に選定するため、鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定委員

会委員を任命又は委嘱したいので、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

 岡田委員：現在の委託業者はどこですか。 

 事務局：シダックスになります。 

 岡田委員：本社はどこになりますか。 

 事務局：本社は東京になりますが、福岡に九州支店があります。 

 岡田委員：前回の入札者は何社になりますか。 



 

 

 事務局：３社になります。 

  

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

【議案第２０号】 

鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員の委嘱について  

 

（内容） 

社会教育法（昭和２４年法律第２０７号）第１５条及び第３０条第１項の

規定により、鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員を委嘱した

いので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

  鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員の退任に伴い、委員を

補充したいので、この案を提出する。 

  

（質問事項等） 

  なし  

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

【議案第２１号】 

鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会委員の委嘱について  

 

（内容） 

鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会設置要綱（平成２６年鹿島

市教委訓令甲第５号）第３条第２項の規定に基づき、鹿島市放課後子どもプ

ラン推進事業運営委員会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

 鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会委員の任期満了に伴い、こ

の案を提出する。 

 

（質問事項等） 

 岡田委員：４月１日時点でメンバーが決まらないという説明がありましたが、

６月１日からという任期に変更はできないですか。 

 事務局：任期の変更について検討したい。  

 

※提案どおり承認【全員承認】 



 

 

【議案第２２号】 

鹿島市図書館協議会委員の任命について  

 

（内容） 

  図書館法（昭和２５年法律第１１８号）第１５条及び鹿島市民図書館設置

条例（平成１２年条例第３５号）第９条第２項の規定により、鹿島市図書館

協議会委員を任命したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

  鹿島市図書館協議会委員の任期満了に伴い、この案を提出する。 

  

（質問事項等） 

  なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

【議案第２３号】 

鹿島市スポーツ推進審議会委員の任命について  

 

（内容） 

鹿島市スポーツ推進審議会条例（昭和５３年条例第６号）第３条の規定に

基づき、鹿島市スポーツ推進審議会委員を任命したいので、委員会の議決を

求める。 

 

 

（提案理由） 

 鹿島市スポーツ推進審議会委員の任期満了に伴い、この案を提出する。 

 

  

（質問事項等） 

  なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

【議案第２４号】 

鹿島市歴史的景観審議会委員の委嘱について  

 

（内容） 

鹿島市歴史的景観条例施行規則（平成１６年教委規則第１号）第３３条第

１項の規定により鹿島市歴史的景観審議会委員を委嘱したいので、委員会の



 

議決を求める。 

 

（提案理由） 

  鹿島市歴史的景観審議会委員の任期満了に伴い、この案を提出する。 

 

 

（質問事項等） 

  なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２５号】 

令和４年度教育費予算の６月補正について 

  

（内容・提案理由） 

教育費補正予算見積書により、市議会６月定例会に補正予算を提出するの

で、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等） 

 山口委員：学力向上サポーター活用事業と学力向上支援員事業の違いを教え

てください。 

 事務局：学力向上サポーター活用事業は既存の事業で、各小学校で放課後や 

長期休業中に補習学習を行うもので、予算としては補習学習の際の 

講師への謝礼になります。学力向上支援員事業は、学力向上支援員 

を１名任用して、小学校５校でそれぞれ週１回勤務して、各小学校 

が求める学力向上に資する支援を行うものになります。 

 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会５月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

 

６ 報告事項 

 ・学校運営協議会委員の確定・追加について 

・学校施設要望聴取後の対応について 

  

 

 



 

７ その他 

・６月の学校行事等について説明 

    

   

  鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                        令和４年６月１日 


